

Semana.com revela el video desde el momento que las FARC ordenan abrir las llaves de los carrotanques.

Estas son las imágenes exclusivas grabadas por un testigo que presenció los momentos en los que se abrieron las llaves de los carrotanques por orden de las FARC. Mientras el hombre camina se lamenta y dice "papi, no se puede hacer nada...". Autoridades ambientales calificaron el hecho como un grave atentado al medio ambiente por las fuentes hídricas que se vieron afectadas y cuya recuperación es compleja.

El presidente Juan Manuel Santos pidió este lunes a la fuerza pública fortalecer la seguridad en Putumayo luego de que la guerrilla de las FARC hizo derramar en ese sureño departamento el contenido completo de 19 camiones cargados con petróleo.

"He pedido a @FuerzasMilCol que fortalezca protocolos de seguridad para evitar actos terroristas como el del derrame de crudo en Putumayo", escribió el gobernante en su cuenta de Twitter.

A primera hora del lunes los conductores de los 19 camiones "fueron abordados al parecer por los grupos de las FARC y fueron obligados a derramar todo el crudo que transportaban hacia la carretera", explicó José Ricardo Burbano, alcalde del municipio de Puerto Asís, Putumayo, y a unos 515 kilómetros al suroeste de Bogotá.

El funcionario se lamentó por el daño ambiental que produjo el derrame del crudo y lo calificó de "incalculable dimensión". Estimó que cada camión cargaba entre 15.000 y 20.000 galones de petróleo.

En tanto, el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Gabriel Vallejo, dijo a la prensa que lo sucedido en Puerto Asís "es un pasivo ambiental muy delicado no sólo de reponer sino de controlar". Unas 450 familias, añadió, se han visto afectadas por el derrame.

Vallejo anunció que a primera hora del martes se desplazará a la zona para evaluar el daño ambiental y junto con las autoridades locales, departamentales y la Unidad Nacional de Gestión del Riego, tomar las medidas necesarias para evitar peores consecuencias.

<http://www.semana.com/nacion/multimedia/putumayo-asi-fue-el-derrame-de-crudo->

Así fue el derrame de crudo de 23 tractomulas en Putumayo

[de-23-tractomulas/430646-3](#)